

30 NOV 1983

Misiones

**Los laosianos trabajan
y se integran al medio**

MISIONES.— Las familias de refugiados laosianos definitivamente asentadas en la provincia, se dedicarán a actividades agrícolas en un predio cercano a la ciudad de Posadas, cuya adquisición concretaron recientemente.

Las 20 familias sudasiáticas practicarán la horticultura, cultivo de frutillas, plantines de pino, yerba mate y té, según se anticipó.

Participan de esta iniciativa aquellas familias o grupos familiares que decidieron su residencia permanente en la Argentina. Dos familias integrantes del contingente llegado a esta provincia, emigrarán en breve al Canadá, luego de haber recibido la autorización de aquel país para su ingreso como refugiados.

Aquellos que permanecen en Misiones desde hace unos tres años, han demostrado ser personas tranquilas, perseverantes en el esfuerzo y de excelentes condiciones para la agricultura, el comercio y otras actividades.

Empresas agrícolas del interior provincial ya habrían hecho conocer su interés por realizar una experiencia similar a la que se encara en el predio en que se asentarán los mencionados.